

# MILITER

## Pemkab Batang Gelar Apel Haornas Ke 41 Ayo Berolah Raga Bersatu Kita Juara

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MILITER.CO.ID](http://PEKALONGAN.MILITER.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 10:50



Batang,- Dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional (Haornas) ke-41, Dandim 0736/Batang, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman turut menghadiri apel yang digelar di lapangan upacara pendopo Kabupaten Batang Dengan Tema "Ayo Berolahraga: Bersatu Kita Juara", yang bertujuan meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam bidang olahraga. Jumat (20/09/24).

Dalam sambutannya Pejabat Bupati Batang Lani Dwi rejeki menyampaikan, bahwa Hari Olahraga Nasional ini menjadi momentum yang sangat penting bagi kita selaku Bangsa Indonesia. Dalam setiap peringatannya, kita mengingat kembali betapa penting dan berharganya olahraga dalam membangun generasi yang sehat, pintar, dan kompetitif di segala bidang.

Olahraga tidak saja memberikan manfaat bagi kita secara fisik, tetapi juga memiliki manfaat yang besar dalam membentuk karakter, mental, dan jiwa Bangsa. Hari Olahraga Nasional Tahun 2024 dengan tema “Ayo Berolahraga: Bersatu Kita Juara”. Maka melalui tema tersebut diharapkan menjadi momentum untuk meningkatkan partisipasi masyarakat Indonesia khususnya Kabupaten Batang dalam olahraga kebugaran serta mencetak atlet berprestasi dunia.

Atas nama pemerintah daerah, kami bangga dengan semangat dan dedikasi para atlet, pelatih dan pengurus olahraga di Batang ini, yang terus berjuang untuk meraih prestasi dan membawa nama baik daerah dalam kancah olahraga nasional dan internasional, "tuturnya".

Kita patut berbangga dengan prestasi yang telah diraih dan terus mendukung kemajuan olahraga di Batang. Pada kesempatan ini kami ucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Atlet Kabupaten Batang Sdr. Kiromal Katibin yang telah memperoleh Medali Emas Speed Word Record perorangan Putra dan Medali Perak Speed Relay Putra dan Fadzilatul Al Azmi memperoleh Medali Emas Single Shoting Women dan Medali Perak Shoting Double Women, pada ajang Pekan Olahraga Nasional (PON).

Pada momentum Hari Olahraga Nasional ini, marilah kita semua berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan olahraga baik di tingkat lokal maupun nasional. Dukungan yang kita berikan tidak hanya berupa semangat dan doa, namun juga dukungan nyata dalam bentuk partisipasi aktif, pembinaan, serta pembangunan infrastruktur olahraga yang memadai.

Selain itu, marilah kita juga senantiasa mengedepankan prinsip keadilan, kejujuran, dan transparansi dalam pengelolaan bidang olahraga. Kita harus berupaya agar olahraga di Batang dapat menjadi wahana yang terbuka bagi semua kalangan, tanpa terkecuali. Untuk itu kami berkomitmen untuk terus mendukung dan memperjuangkan pengembangan olahraga di Batang sebagai bagian integral dari pembangunan daerah.

Melalui program-program yang dijalankan oleh Pemerintah Daerah, kami berharap olahraga dapat menjadi alat untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Batang secara keseluruhan. Pada kesempatan ini, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh komponen masyarakat, para insan olahraga, pihak terkait, serta semua pihak yang telah berperan serta dalam suksesnya rangkaian peringatan Hari Olahraga Nasional Tahun 2024 ini.

Kehadiran dan dukungan saudara sungguh berarti bagi kemajuan olahraga di Batang. Mari terus berkomitmen untuk menjadikan olahraga sebagai bagian tak terpisahkan dari kehidupan sehari-hari kita. Mari jadikan olahraga sebagai gaya hidup yang sehat dan produktif, serta sebagai wahana untuk memperkokoh persatuan dan Kesatuan Bangsa. Terima kasih atas perhatian dan partisipasi

aktif dari seluruh hadirin dalam Apel Besar Hari Olahraga Nasional Tahun 2024 ini, "tutup PJ. Bupati"